

Änderungen im HAND-KISS-Protokoll_S_F_HDMV, CB, Spender

Stand Januar 2022

HAND-KISS in webKess

Organisationseinheiten können in webKess deaktiviert werden. Dies kann z.B. hilfreich sein, wenn eine OE geschlossen wurde oder sich wesentliche Strukturen, wie der Stationstyp oder Stationsart, geändert haben.

Diese werden dann in der Liste der OE's nicht mehr angezeigt und bei der Eingabe der Nennerdaten nicht mehr zur Auswahl angeboten. Vorhandene Daten werden in der Liste der Nennerdaten ebenfalls nicht mehr angezeigt. Sie haben die Möglichkeit, deaktivierte Organisationseinheiten wieder einzublenden und ggf. zu reaktivieren.

Compliance-Beobachtungen

Für die Eingabe zum Handschuhgebrauch bei einer nicht durchgeführten Händedesinfektion steht nun in webKess die Auswertung zur Verfügung.

Die Auswertung der Anwendung von Handschuhen wird in % angegeben. Der Wert wird folgendermaßen interpretiert: bei der nicht erfolgten Händedesinfektion wurden in x% der Fälle Handschuhe getragen.

Spenderausstattung

In das HAND-KISS Protokoll wurde als dritte Messmethode die Bestimmung der Ausstattung mit Händedesinfektionsmittelspendern aufgenommen. Da die Verfügbarkeit von Händedesinfektionsmittel am „Point-of-care“ eine wesentliche Voraussetzung für eine hohe Händedesinfektions-Compliance ist.

Die Dokumentation der „Ist“ und „Soll“-Werte ist für Stationen und Funktionsbereiche möglich. Alle Details finden Sie im aktuellen HAND-KISS Protokoll.